



Daimiel celebra las fiestas en honor a su patrona, la Santísima Virgen de las Cruces, un acontecimiento que constituye un excelente pretexto para que esta localidad se adorne de ilusiones mientras sus vecinos y vecinas se disponen a vivir unos días de intensidad creciente, porque llegan momentos de reunión familiar y de goce.

Vuestras costumbres más arraigadas vuelven como un recuerdo que afirma vuestra identidad y sirven para fomentar la convivencia de un municipio que viste sus mejores galas, disfruta de la calle y se entrega a merecidos tiempos de ocio y diversión.

No me cabe duda de que el Ayuntamiento de Daimiel ha puesto un especial empeño en que las fiestas de este año resulten del agrado de todos sus vecinos y vecinas, el mismo que ponemos desde la Diputación para mejorar el nivel de vida de nuestros pueblos y para ofrecer más servicios, sobre todo en los núcleos poblacionales pequeños, porque son los que cuentan con menos recursos.

Espero que estos días de descanso y de fiesta sirvan para iluminar los corazones y para encontrar en la diversión la mejor arma para seguir mejorando como personas. Os animo a disfrutar del programa de actos y que paséis unos días inolvidables en compañía de familiares y amigos.

**NEMESIO DE LARA GUERRERO**  
**PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE CIUDAD REAL**

